



Les journées de l'ingénierie territoriale Édition #10

L'expérimentation : entre pas de côté et risque assumé ?

Jeudi 23 novembre 2023
de 9h00 à 17h00

Souvent citée et peu formalisée, l'expérimentation ne serait-elle pas une clé pour imaginer d'autres formes de projets et de relations en lien avec le développement territorial ?

Qu'est-ce que l'expérimentation ? Sur quoi et jusqu'où expérimenter ? Quelle est la plus-value ?

Quelles méthodes et ingénieries mettre en place ?

Comment les utiliser ? Quels sont les freins et les leviers ?

Quelles conditions réunir ? Comment garantir le droit à l'erreur ?

Quelle posture tenir ? Comment dépasser l'expérimentation et changer d'échelle ? Comment faire trace ? Quels apprentissages ?

Ces questions et bien d'autres, guideront la 10e journée de l'ingénierie territoriale. Cette journée, organisée par Labo Cités, Cap Rural, le Ciedel, ARADEL et Auvergne-Rhône-Alpes Spectacle Vivant sera composée de moments de réflexion, de témoignages pratiques et de temps de co-construction.

Le programme détaillé et le bulletin d'inscription suivront à l'automne.



Avec le soutien de

